

JUSTIFICACIÓN DEL ENCUENTRO

1. La mayoría de las personas que trabajan activamente en el área desconocen a muchos de los grupos de investigación existentes en el país, sus proyectos concretos y sus líneas generales de trabajo.
2. No hay espacios suficientes para que en Colombia, los investigadores compartan con sus pares nacionales el fruto de sus trabajos. La creación y continuidad de éste es altamente deseable.
3. Hay deficiencias en la formación de los profesionales de la salud para enfrentarse directamente a la investigación, y para aproximarse a un problema específico en forma multidisciplinaria en interinstitucional.
4. Existe un divorcio evidente entre las ciencias básicas biológicas, los clínicos y los epidemiólogos, caracterizado siempre por la búsqueda de soluciones aisladas a problemas complejos, cuyo abordaje racional es de manera conjunta.
5. La información disponible sobre centros de investigación es escasa e incompleta en el mejor de los casos, lo que impide aún más la cooperación entre los diferentes investigadores.
6. La difusión de los trabajos originales realizados en el país, usualmente se hace en revistas internacionales, de circulación generalmente limitada a grupos altamente especializados, y por lo tanto no está disponible a muchos de quienes podrían estar interesados.